

ピース



はや1か月が過ぎました。まだ少し、新しいクラスに緊張もしている様子ですが、しっかりと学習に取り組んでいます。今週は、三日間参観があり、ドキドキしながら「お父さん来るねん」「ママがいた」とうれしそうに話していました。お忙しい中、お越しいただきありがとうございます。ございました。

生活科の学習『1年生をおかえよう』で、4月21日（木）に学校たんけんをしました。グループに分かれて、1年生の教室まで迎えに行きました。その後、教室の場所や使い方を教えながら、学校内を回りました。階段の上り下りをゆっくりしてあげたり、1年生のカードに「花丸ひとつでいい？」ときいてサインをしてあげたりしていました。1年生は、いろいろな場所に行くことができ、とても喜んでくれていました。1日目の参観でも、見ていただきましたが、次は、1年生を迎える会の準備をしていきます。班で話し合ったり、動画を撮ったりして千里丘小学校の教室クイズを作る予定です。1年生に教えてあげることを通して自分自身の成長を感じてもらえたらと思います。

お知らせとお願い

◎ 5月16日（月）耳鼻科検診があります。対象者は、連絡帳でお知らせ致します。

下校時間が遅くなる場合があります。

◎ 5月27日（金）校外学習で万博記念公園に行きます。雨天の場合は、中止ですが、お弁当を持たせてください。（詳細は、後日配付のしおりをご確認ください）

今月の学習について

国語	ともだちをさがそう・たんぼのちえ
算数	たし算・ひき算の筆算
音楽	小さなはたけ・ぴょんぴょこロックンロール
図工	おしゃれなくものす
生活	大きくそだて!みんなの野さい
体育	マット、とび遊び、固定施設あそび
道徳	クラスの大変身、おり紙名人、ぶらんこ